
 
 

Protokollauszug 
aus der 

37. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Hauptausschusses  
vom 27.04.2016 

 
öffentlich 
Top 5.4.1 Schulentwicklungsplanung - 5. Sachstandbericht 

16/SVV/0306 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Richter informiert über den Stand der Umsetzung des Schulentwicklungsplanes und geht 
auf die einzelnen abgeschlossenen bzw. noch offenen Vorhaben in den jeweiligen Schulen ein. 
 
Herr Schüler entnimmt aus der Vorlage, dass ab dem Schuljahr 2018/2019 die geplanten Kapa-
zitäten die prognostizierten Schülerzahlen nicht mehr decken. Herr Finken hinterfragt, ob der 
Landkreis Potsdam-Mittelmark ebenfalls einen steigenden Schulbedarf habe und dieser zu Las-
ten der Landeshauptstadt Potsdam gehen würde.  
Dazu erläutert Frau Dr. Magdowski, dass die Kinder des Landkreises Potsdam-Mittelmark Pots-
damer Schulen besuchen, der Landkreis sich jedoch nicht an den Kosten für die Schulneubauten 
beteilige. Der Landkreis Potsdam-Mittelmark habe ebenfalls einen steigenden Schulbedarf, wel-
cher durch freie Träger abgefangen werden solle. Aus ihrer Sicht sei ein Eingreifen des Landes-
ministeriums zwingend erforderlich. 
 
Herr Wollenberg weist in diesem Zusammenhang darauf hin, dass bei der Vorzugsvariante der 
Nutzung der Biosphäre als Privatschule die Schulkapazitäten nicht voll ausgeschöpft werden wür-
den, da nicht alle Eltern die finanziellen Mittel zur Verfügung hätten. Deren Kinder müssten wei-
terhin öffentliche Schulen besuchen. Frau Dr. Magdowski schlägt dazu vor, den Beschlussvor-
schlag zur Biosphäre abzuwarten.  
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 
 
 

 


